
NORDSTEMMEN ■ Die CDU-
Bundestagsabgeordnete
Ute Bertram hatte zu einer
offenen Gesprächsrunde
nach Nordstemmen in das
Café Schäfer eingeladen.
Ute Bertram und der CDU-
Gemeindeverbandsvorsit-
zende von Nordstemmen,
Bernhard Flegel, begrüßten

viele Besucher. Die wich-
tigsten Themen waren:
„Was wird mit dem Bahn-
hofsgebäude in Nordstem-
men?“ und „Der unerträgli-
che Lärm durch die Züge an
der Bahntrasse“. Der Kul-
tur- und Heimatverein
Nordstemmen (KuHNo)
informierte Ute Bertram

über den aktuellen Stand
hinsichtlich des alten Bahn-
hofsgebäudes. Des Weite-
ren trugen Anlieger, die an
der Bahntrassewohnen, die
sich durch erhöhte Zugfol-
ge ständig verschlimmern-
de Situation hinsichtlich
des Lärmes an der Bahn-
trasse vor. Die Bundestags-

abgeordnete möchte sich
mit den Verantwortlichen
der Bahn in Verbindung
setzten und diese zu einer
Informationsveranstaltung
nach Nordstemmen holen.
Das Angebot für weitere
offene Gesprächsrunden
mit Ute Bertram wird fort-
gesetzt.

Bahnhofsgebäude und Bahnlärm:
Vorrangige Themen im Gespräch
Ute Bertram hört sich in einer offenen Runde die aktuellen Sorgen der Nordstemmer an

Im Gespräch mit der CDU-Bundestagsabgeordneten Ute Bertram (Zweite von links) äußern Nordstemmer Bürger Sorgen und
Nöte und sprechen Themen an, die sie schon seit Längerem beschäftigen.


